

Inicia en Camagüey ensayo clínico del candidato vacunal Mambisa

Última actualización: Martes, 28 Diciembre 2021 11:47

Visto: 667



Camagüey, 28 dic.- Hoy inició en el Hospital Universitario Manuel Ascunce Domenech de esta capital provincial el ensayo clínico del candidato vacunal Mambisa, obtenido por la ciencia cubana y del cual se estudiará su eficacia anti Covid-19.

Según publicó en su perfil en Facebook el jefe de cátedra de enfermería y profesor de esa especialidad en la institución médica, Adalberto Ávila, ya se reciben los primeros pacientes, a quienes se les realiza una entrevista que incluye el consentimiento informado en su área de Salud, además de otros protocolos de actuación.

A los voluntarios se les aplica el inmunógeno por vía intranasal, y como requisitos deben estar entre 19 y 60 años de edad, haber padecido la Covid-19, y no recibir hasta el momento ninguna dosis de vacuna para contrarrestar el nuevo coronavirus.

Además, deben tener compensadas sus enfermedades crónicas para poder participar en el estudio clínico que se extenderá hasta el próximo 30 de diciembre en Camagüey.

Según informó con anterioridad Aylín Nordelo Valdivia, subdirectora científica del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) en el territorio, el candidato vacunal Mambisa no emplea el compuesto tiomersal también conocido como timerosal.

Inicia en Camagüey ensayo clínico del candidato vacunal Mambisa

Última actualización: Martes, 28 Diciembre 2021 11:47

Visto: 667

Desde el pasado mes de julio, Mambisa pasó a integrar la lista global de inmunógenos por vía nasal que avanzan a la fase de ensayo clínico, con lo cual se siguen sumando éxitos de la ciencia cubana frente a la Covid-19. (Fotos: tomadas del Perfil en Fb de Adalberto Ávila)